

Resaltan trascendencia de gesta histórica de la Revolución cubana

Image not found or type unknown



Imagen: Archivo.

La Habana, 13 jul (RHC) La trascendencia histórica de los asaltos a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes, que abrieron el camino al triunfo de la Revolución cubana, fue resaltada este jueves a pocos días de cumplirse 70 años de esa epopeya.

La Librería Fayad Jamis fue escenario para el conversatorio Espacio Oportuno, bajo la conducción del periodista Fernando Rodríguez, dedicado en esta ocasión al aniversario de esa gesta, liderada por Fidel Castro.

Auspiciado por las secciones de Cultura y Ciencias Sociales de la Sociedad Económica de Amigos del País, el encuentro sirvió para abordar la impronta investigativa de las periodistas e investigadoras Daily Sánchez y Katuska Blanco.

Para Sánchez, subdirectora de la Oficina de Asuntos Históricos de la Presidencia de la República, estudiar el impacto de aquella acción militar es vital, porque la misma transformó la conciencia de la población cubana, muy reprimida por la tiranía de Fulgencio Batista.

Cuba fue otra a partir del 26 de julio de 1953, ponderó Sánchez, tras señalar que los protagonistas de esa epopeya mostraron al mundo que si se podía luchar por una sociedad más justa.

Por su parte, la jefa del Departamento Biográfico y Obras Completas de Fidel Castro, Katiuska Blanco, valoró de necesario e importante actualizar a los jóvenes cubanos sobre la impronta de un suceso que marcó pautas y trascendió fronteras.

Cuba necesita cada vez ahondar en su historia patria y el Moncada fue uno de esos acontecimientos enaltecedores, comentaron las panelistas.

Al tomar la palabra durante la charla, el crítico literario y promotor cultural, Fernando Rodríguez, comentó sobre el legado de los ataques a los Cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes y la valentía de sus protagonistas.

Cada año, la isla celebra esa epopeya, declarada Día de la Rebeldía Nacional, cuando el líder histórico Fidel Castro y los combatientes revolucionarios asaltaron ambos cuarteles, símbolos de las fuerzas represivas de la dictadura batistiana.

Desde su creación, la librería Fayad Jamis no solo se encarga de la comercialización de las últimas novedades editoriales publicadas en Cuba, también desarrolla un amplio programa de promoción dirigido a acercar el libro a los lectores y ofrece otros servicios relacionados con tan antiguo instrumento de placer y conocimiento.

La promoción cultural incluye eventos como Aire de luz, Revisteando, Entre Colecciones, Páginas Inéditas, Libro a la Carta y Espacio Oportuno. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/328323-resaltan-trascendencia-de-gesta-historica-de-la-revolucion-cubana>



Radio Habana Cuba